
1 

 

令和 7 年 5 月定例教育委員会会議録 

 

日 時 

 

出席委員氏名 

 

出席を求めた事務局職員 

 

 

 

議案等 

 

 

 

 

 

 

傍聴者 

 

開会 

教育長あいさつ 

 

 

議事録署名者の指名 

 

教育長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 7 年 5 月 22 日（木）10 時 00 分～11 時 30 分 

 

松本教育長、酒見委員、藤田委員 

 

教育部長兼市民図書館長（松本）、教育副部長兼スポーツ課長

（松尾）、教育総務課長（河上）、学校教育課長（髙木）、 

生涯学習課副課長（芦原）、市民図書館統括管理者（鴻上） 

 

議案第 10 号 「令和 7 年度伊万里市の教育」について 

議案第 11 号 伊万里市スポーツ推進審議会委員の委嘱につい

て 

報告第 6 号 令和 7 年伊万里市議会第 1 回臨時会議案に対する

教育委員会の意見について 

報告事項  令和 7 年伊万里市議会第 1 回臨時会について 

 

なし 

 

ただ今から、令和 7 年 5 月の定例教育委員会を開催します。 

本日は、私を含む教育委員 5 名のうち、3 名が出席となり、

半数以上となりますので、本会議は成立となります。 

 

酒見委員、藤田委員 

 

前回会議録の報告・承認にまいります。報告をお願いします。 

 

4 月定例教育委員会の概要を報告します。 

4 月定例教育委員会は、4 月 24 日（木）、第 3 会議室において            

教育長及び委員全員の出席のもと、開催しました。 

議事録署名者として、西山委員、藤田委員を指名させていた

だき、前回会議録の報告を求め、承認をしたあと、教育長の報

告を受け、議案・議事の審議に入りました。 

はじめに、議案第 8 号「県費負担職員のもみの木学級での指

導について」、審議した後、質疑応答のあと原案どおり決定し

ました。議案第 9 号「令和 7 年度伊万里市の教育」については、

委員からのご意見をいただき、修正を行うこととし、本日、再

度議案として提出しております。次に、報告第 4 号「伊万里市

教育委員会事務局組織規則の一部を改正する規則制定につい
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教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

て」、報告第 5 号「教務主任等の任命について」報告を行いま

した。最後に、5 月定例教育委員会の日程について協議し、5 月

22 日（木）10 時 00 分から第 3 会議室で開催することと決定し

ました。 

 以上、前回会議録についての報告となります。 

 

前回会議録についての報告がありましたが、ご質問等はござ

いませんでしょうか。（なし。）報告のとおり承認してよろしい

でしょうか。（はい。）それでは、前回会議録については承認と

します。 

 

次に教育長の報告です。 

5 月の行事を振り返りますと、5 月 15 日、16 日に全国都市教

育長協議会の総会が埼玉県川越市で行われました。16 日に市議

会の臨時会がございましたので、1 日目の総会と文部科学省の

説明まで聞いて伊万里に戻ってまいりました。市議会臨時会の

報告は後ほど事務局から行います。17 日は伊万里市郷土研究会

の総会に行きました。昨年度までで松浦党研究連合会が閉じる

ということで、郷土研究会自体は残ってはおりますが、かなり

会員の高齢化も進んでおり心配はしていますけれど、しっかり

残していきたいとのことでした。今回、会長が松尾清さんから

古瀬義孝さんに変わられております。頑張ってほしいなと思い

ます。 

18 日には、町民運動会が伊万里、大川内、二里で、また小学

校の運動会もありましたが、私は大川内に行ってまいりまし

た。大川内は町民運動会が小学校と一緒に行われるようになっ

て、もう随分と経ちますが、町民の中に小学生がいて、子ども

達が町全体で見守られている、育てられている感じがして良 

かったなと思いました。同日の午後は市民図書館で「いすの木」

の 20 周年コンサートに行きました。今回は福岡からアコー  

ディオン奏者をゲストに招かれていて、アコーディオンの音色

を久しぶりに聞きましたが、心地よいほんわかとした良いコン

サートでした。 

また、もみの木の開校式が 19 日に隣保館でありました。今

回、義務教育学校東陵学園の前期課程が 6 名、当日の参加は 5

名でしたが、あと後期課程が 3 名ということで、新しい子ども

達が学んでいくということです。学習指導と人権学習、また仲

間づくりをこの 1 年間頑張ってくれるということでした。 

今月は教育委員会が 1 週早くあっておりますので、今後の予
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教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育総務課長 

学校教育課長 

 

教育長 

 

酒見委員 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

酒見委員 

 

教育長 

 

 

 

学校教育課長 

 

定についてですが、本日午後に杵西・藤津地域の教育長会がご

ざいます。明日は佐賀県人権・同和教育研究協議会の総会があ

り、24 日には市民図書館開館 30 周年記念事業である姜尚中さ

んの特別講演会がございます。どっちゃん祭りや佐賀バルー 

ナーズの表敬訪問もございます。また、30 日には市教委訪問も

ありますのでよろしくお願いします。 

私からの報告は以上です。ご質問等はありませんか。（なし。） 

 

それでは、議案・議事の審議に入ります。本日は議案が 2 件、

報告が 1 件、報告事項が 1 件となっております。 

そのうち、議案第 11 号「伊万里市スポーツ推進審議会委員の

委嘱について」は、人事案件となり、個人情報を含みますので、

非公開にすることが適当であると判断しますが、非公開として

よろしいでしょうか。（異議なし。） 

では、この件は非公開とし、最後に審議を行います。 

それでは、議案第 10 号、前回の続きになります。「令和 7 年

度伊万里市の教育」について」、事務局から説明をお願いしま

す。 

 

（議案第 10 号について総括説明） 

（第 1 章基本方針について説明） 

 

 では、ここまででご質問、ご意見をお願いします。 

 

 追加された 2 つのコンセプト「持続可能な社会の創り手の育

成」「日本社会に根差したウェルビーイングの向上」は基本計

画に書かれているのでしょうか。 

 

 文部科学省で出されている教育振興基本計画に書かれてあり

ます。 

 

 訂正されたところは読みやすくなっております。 

 

 本日は、ここで決定にさせていただきますが、持ち帰ってい

ただきまして、ご意見等がございましたらお伺いしたいと思い

ます。では第 2 章について説明をお願いします。 

 

（第 2 章教育行政の取組 施策 1 学校教育の推進について説明） 
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教育長 

 

酒見委員 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

酒見委員 

 

学校教育課長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

市民図書館統括管理者 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

藤田委員 

 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

学校教育課長 

 では、ご意見をお願いします。 

 

 前置きがなくなり、非常に読みやすくなったと思います。 

 「魅力ある学校教育の展開」については、今年度の重点とし

て項目から外して、記載した方がよいのではと思います。 

 

 重点目標の捉え方がどうなのか、課内でも協議を行いまして、

1 つ目の項目に今年度の重点的に取り組むということで、「魅

力ある学校教育の展開」とし、取組項目と表現しております。 

 

 ほかの表現がないのかなと思いました。 

 

 その年度に重点的に推進する取組を「1 魅力ある学校教育の

展開」に記載していきたいと考えております。 

 

 酒見委員のご意見は、「魅力ある学校教育の展開」を項目か

ら外し、「確かな学力を育む教育の推進」を項目の 1 とするな

どしてはということですね。再度検討させていただきたいと思

います。 

 

 図書館教育の充実の項目で、図書館教育の充実を図ると記載

されておりますが、充実を図るときに是非お願いしたいのが、

図書館教育の年間計画を各学校のカリキュラムに位置付けてい

ただきたいと思います。学校によっては既に作っているところ

もありますが、作っていないところも多いようです。校長会で

ご指導いただくか、この項目に記載いただくかお願いしたいと

思います。 

 

 ほかにございますか。 

 

 今年度、不登校児童生徒支援に取り組む学校名は入れた方が

いいのではないでしょうか。 

 

 入れる方向で修正したいと思います。 

 

 英語教育のところで、英検受験料の補助という表現はあった

方がいいですか。 

 

 学力向上の取組のひとつに英語力の向上として受験料の補助
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教育長 

 

 

 

 

 

藤田委員 

 

 

 

学校教育課長 

 

教育長 

 

 

 

教育副部長兼スポーツ課長 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育総務課長 

学校教育課長 

 

教育長 

 

酒見委員 

 

教育長 

 

を行いますので記載しております。 

 

 県から指定を受けている学校について書かれているところは

研究という言葉を入れた方がいいのではと思いました。また、

大川内小学校の体育研究もあり、どこかの項目に入れられない

かなと思いましたので、検討をお願いします。 

ほかにございますか。 

 

 部活動指導の適正化と地域との連携については、後半部分の

認定クラブの創設を検討しているとありますが、まだ決まって

いなければ昨年度と同様の表現がよいのではと思います。 

 

 昨年度と同様の表現にしたいと思います。 

 

 ほかにございますか。（なし。）もし修正等ありましたら、

今月中に事務局へ連絡をいただければと思います。 

 では、次の修正箇所について説明をお願いします。 

 

（施策 5 文化芸術・スポーツの振興について説明） 

 

 ご意見等ございますか。（なし。） 

 先ほどもご案内しましたが、今月中に修正等のご意見があれ

ばお願いします。あとは事務局の方で検討して作成させていた

だいてよろしいでしょうか。（異議なし。） 

 

 それでは報告に進みます。 

報告第 6 号「令和 7 年伊万里市議会第 1 回臨時会議案に対す

る教育委員会の意見について」、事務局から説明をお願いしま

す。 

 

（報告第 6 号 一般議案について説明） 

（報告第 6 号 予算議案について説明） 

 

ご質問、ご意見をお願いします。（なし。） 

  

 やはり人件費と資材と高騰していますね。 

 

それでは報告事項に進みます。 

報告事項「令和 7 年伊万里市議会第 1 回臨時会について」、事
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教育部長 

 

 

教育長 

 

 

 

教育総務課総務企画係長  

 

 

教育長 

 

 

教育総務課長 

生涯学習課副課長 

教育副部長兼スポーツ課長  

市民図書館統括管理者 

学校教育課長 

 

教育長 

 

 

 

教育副部長兼スポーツ課長 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

務局から説明をお願いします。 

 

 議案質疑、常任委員会において、質問・意見はありませんで

したので報告します。 

 

 それでは、「6 その他」に移ります。 

次回の定例教育委員会の日程について事務局からお願いしま

す。 

 

次回は、6 月 26 日(木)10 時から、第 3 会議室で行いたいと思

いますが、いかがでしょうか。 

 

 この日程でよろしいでしょうか。（はい。） 

 それでは、行事予定等事務連絡をお願いします。 

 

（行事予定等について説明） 

（行事予定等について説明） 

（行事予定等について説明） 

（行事予定等について説明） 

（行事予定等について説明） 

 

 それでは、非公開となる議案の審議を行います。 

議案第 11 号「伊万里市スポーツ推進審議会委員の委嘱につい

て」、事務局から説明をお願いします。 

 

（議案第 11 号について説明） 

 非公開にて審議 

 

 議案第 11 号について、承認してよろしいでしょうか。（異議

なし。）では承認といたします。 

全体を通して、ご質問はございませんか。（なし。） 

 

 それでは、以上をもちまして、令和 7 年 5 月の定例教育委員

会を閉会します。    

      （11 時 30 分 閉会） 

 


